

Samedi 11 juin nous avons organisé comme chaque année notre passage de ceintures et bien sur notre pot de l'amitié pour cloturer cette matinée.

Quelle surprise cette année de voir autant de jeunes judokas du jeudi ainsi que leurs parents que nous remercions, sans oublier bien sur le groupe du samedi qui lui est toujours présents à nos manifestations avec leurs parents. Cela nous montre que les parents s'investissent de plus en plus pour les jeunes sportifs handicapés et quelle récompense pour Patricia et les membres du bureau.

Cette fête à été un peu gachée par la verbalisation de certains de nos véhicules mais je pense que tout va rentrer dans l'ordre très prochainement.

Encore une fois merci à tous de votre présence ainsi que de votre collaboration.

Bonnes vacances et à la rentrée

Le président.

Pour voir les photos, cliquez [ici](#)